

読者の皆さんから届いたお便りなどを紹介します

20年ぶりに母に髪を切ってもらった。手先の器用な母は中学3年まで私の髪を切ってくれていた。

今の不景気のせいで、毎月節約して生活をしている。美容院代も節約していたために髪は伸び放題になっていった。うちに遊びに来てくれた母に、なんとなく「髪を切って」と頼んでみた。すんなり「いいよ」と言ってくれた。景気はいいにこしたことはない。けど、久しぶりのくすぐったく懐かしい感覚に。たまに不景気も悪くないと思った。
(瀬尾英子さん・中原)

定年で仕事を終えた仲間たちと、趣味と生きがいの一つとして、清音福祉センターの南側の建物で、楽しく木工作品を作っています。
私たち清音木工同好会は15年前に結成され、現在23人の会員が



のみをあて木材を削っている清音木工同好会の会員

います。祭日以外のほぼ毎日、たいてい5、6人の会員が、ろくろを回しながら、のみを当てて木材を削り、作品づくりをしています。

丸盆や角盆といったお盆を作ることが多いのですが、ほかにも小さな灯ろうや五重塔を作ることもあります。自分が思うような形に仕上げるために、細心の注意を払いながら、作品を完成させようと、みんながんばっています。完成した作品は地域の文化祭などに出品するほ

か、お盆は公民館やきよね夢てらすといった施設にプレゼントして使ってもらっています。
(清音木工同好会会長・星島恒志さん)

私たち久米ふれあいサロンでは、NPO法人吉備野工房ちみちの久米地域マップ作り講座に参加して、久米のいいところを一つの地図にしてみようと、今がんばっています。

10月23日には久米公会堂で、みんなで久米地区の宝(いいところ)の掘り起こしをしました。御崎神社や観音様といったものだけでなく、人のぬくもりとか、良く働くといったもので飛び出しました。孫や子どもたちに、楽しんで見てもらえるような地図ができればいいなあと思っています。
(難波淑江さん・久米)

↓点線に沿って切り取ってください。(官製ハガキでも可)

市民憲章

わたくしたちは、美しい自然と豊かな吉備文化にはぐくまれている総社市民です。このことに誇りと責任をもち明るく豊かなまちをつくることにつとめます。

- 1 郷土を大切に
美しい環境をまもりましょう。
- 1 生涯学び
明るい家庭をきずきましよう。
- 1 たがいに助け合い
あたたかいまちをつくりましよう。

- ◎市の花/れんげ
- ◎市の木/もみじ
- ◎市の鳥/タンチョウ

**市政功労者
教育委員会表彰**

表彰

市政功労者

有可洋典さん(下倉)



平成5年から平成21年3月までの16年間、市体育協会会長を務められ、総社市のスポーツ振興に尽力されました。

スポーツ振興に尽力

合併に伴い3つの体育協会を一つにまとめ、平成20年にはNPO法人に改組し、組織の強化を図りました。また、ニュースポーツの普及やスポーツ少年団の育成などにも取り組まれました。
平成17年の岡山国体と全国障害者スポーツ大会では、選手の手育成や競技力の向上に貢献されました。

市政功労者

平松秀昭さん(上原)



昭和58年6月、総社市で最初の幼年消防クラブを神在幼稚園で発足させるため、他の都市の状況を研究するなど、多大な努力を払われました。その後26年間、指導者・顧問として、クラブ員や指導者の育成を行い、火災予防の啓発に努めています。

幼年消防クラブの発展に貢献

児童や園児に防火への興味をもたせ、防火意識の普及を図ることを目的に活動するとともに、市内の幼年消防クラブ(8クラブ)の発展のため貢献されています。

教育委員会表彰

おはなしを語る会



読書活動推進に貢献

平成元年6月の結成以来、読み聞かせ活動を積極的に行い、子どもや保護者に本の楽しさを伝えようと活動中です。ブックスタート事業のサポート活動や、ほかの読み聞かせボランティア団体のお手本になるなど読書活動の推進に多大な貢献をされています。

教育委員会表彰

合唱団こぶ



合唱のレベルアップに貢献

平成4年に結成。今年は今日本合唱コンクール全国大会への出場を果たし、中国大会でも金賞を受賞するなど輝かしい成績を挙げています。

市主催のサマーミュージックフェスタや同団の定期公演などで美声を披露する傍ら、地域の中・高校生への指導も行う、市内の合唱のレベルアップにも大きく貢献しています。